



Александра, 33 года

<https://globerland.com/user/31889>

Город проживания: Чехия, Прага

Русский - родной

Английский - свободный (свободное письменное и устное общение)

Чешский - свободный (свободное письменное и устное общение)

О себе

Приветствую Вас на своей страничке!

Меня зовут Александра, я живу в Праге более четырнадцати лет. Закончила чешский и канадский университет в сфере финансов и маркетинга, на данный момент работаю как индивидуальный предприниматель.

Занимаюсь ведением бухгалтерии для фирм, ИП и физ. лиц, посредническими услугами в области иммиграции и различной чешской документацией.

У меня большой опыт взаимодействия с чешскими государственными и частными организациями (налоговая, банки, нотариус и т.д), Посольством США. Также я помогаю в вопросах организации и ведения бизнеса в Чехии.

Я хорошо говорю на чешском и английском, помогу открыть счет в банке, решить нужный вопрос в гос. учреждениях г. Праги, университетах, школах, больницах, на таможне и т.д.

Я хорошо понимаю местный менталитет и особенности общения, особенно с гос. учреждениями г. Праги.

Пишите, буду рада встрече и сотрудничеству!

Welcome you!

My name is Alexandra, I have been living in Prague for over fourteen years. I graduated from the Czech and Canadian universities in the field of finance and marketing, at the moment I work as an individual entrepreneur.

I do accounting for companies, individual entrepreneurs and individuals, mediation services in the field of immigration and various Czech documentation.

I have extensive experience of interaction with Czech public and private organizations (tax office, banks, notary, etc.), the US Embassy. I also help in organizing and doing business in the Czech Republic.

I speak Czech and English well, I help you open a bank account, solve the necessary issue in the state. institutions in Prague, universities, schools, hospitals, customs, etc.

I understand the local mentality and communication features, especially with state institutions.

Contact me, I will be glad to meet you and cooperate!

Услуги

Перевод устный (последовательный)

Удалённый перевод

Услуги агента

Подробное описание и стоимость услуг

Берусь за услуги от 100 евро

Образование

Колледж George Brown, Торонто, Канада

Институт финансов и управления, Прага, Чехия

Отельный институт, Прага, Чехия

Опыт работы

Посреднические услуги: оформления и продления виз, решение вопросов в частных и гос. учреждениях г. Праги, регистрация фирм, ИП, открытие счета в банке, собеседование в Посольстве США

Ведение бухгалтерии

Покупка, продажа, аренда и ведение недвижимости

Дополнительно

- Наличие автомобиля

Перейти к профилю

<https://globerland.com/user/31889>

